



PRESSEMITTEILUNG

Großartige Unterhaltung für Ihre Gäste

IPmotion stellt Router & Streaming Media Server in einem Gerät vor

Heuchelheim/Kortrijk, 14.10.2015 – Durch das Internet dreht sich die Welt immer schneller. Dreiviertel aller Deutschen sind online, jeder Fünfte davon auch unterwegs. Smartphone, Tablet und Laptop machen es möglich. So geht es den meisten Menschen bei Reisen mittlerweile um mehr, als das bloße Überbrücken einer Distanz. Sie wollen dabei Luxus und Abwechslung. Während der eine die Fahrzeit zum Arbeiten nutzt, möchte der andere unterhalten werden. Ob Emails checken, Musik hören, Filme gucken, die Bedürfnisse von Fahrgästen sind vielseitig. Und um diese zu stillen, bietet der mittelhessische Routerhersteller IPmotion nun die optimale Lösung. Der mobile WLAN-Router CAR-A-WAN.coach LTE mit integriertem Medienserver macht das Reisen zum Erlebnis.

Mit dem Kombinationspaket aus Internet und Entertainment bietet der das Gerät in Zukunft noch mehr als „nur“ schnelles und sicheres WLAN. „Damit wird bis zu 80 Passagieren eine freie und unterhaltsame Gestaltung ihrer Reisezeit ermöglicht“, verspricht Geschäftsführer Florian Kempff. Die zertifizierte und zukunftssichere 12V/24V Version des CAR-A-WAN wurde in Zusammenarbeit mit Continental zum CAN2IP-Gateway auf Basis FMS 2.0/3.0 weiterentwickelt. Mit dem schweizerischen top-class Netzwerk-Infrastrukturanbieter wlan-partner.com AG wurde der Router für den mobilen Einsatz in Busflotten optimiert. Zudem fungiert er als zentraler Medienserver DLNA und streamt Fotos, Musik und Videos zu allen kompatiblen Geräten.

Fahrgäste nutzen dabei auf ihre persönlichen WLAN-fähigen Endgeräten an Bord. „Wir bieten unseren Kunden eine Schirmlicenz, um etwa ihre selbst oder von uns im Abonnement bereitgestellten Filme abspielen zu können“, erklärt Kempff die Plattform. Durch den einfachen Aufbau des Systems wird es dem Benutzer leicht gemacht, sich im Medienportal zurecht zu finden. Eine Zusatzsoftware muss dafür nicht erst heruntergeladen werden, betont er. „Unser Dienst beinhaltet aktuelle Filme, Musik sowie Zeitungen, die mit nur wenigen Klicks sofort abgerufen werden können“. Die Zeiten, in denen man stundenlang gelangweilt aus dem Fenster starrte, sind damit vorbei. Bei der Busworld 2015 im belgischen Kortrijk stellt die IPmotion ihre neueste Innovation erstmals einer breiten Öffentlichkeit vor. Weitere Informationen gibt es unter: www.ipmotion.de

Veröffentlichung honorarfrei, Belegexemplar erbeten

Bilder und weiteres Pressematerial finden Sie unter www.ipmotion.de/aktuelles

Die IPmotion GmbH

Die 1999 in Gießen gegründete und seit 2009 in Heuchelheim ansässige IPmotion GmbH ist weltweit der erste Hersteller von verbindungs-sicheren Mobilfunkroutern und zählt heute zu den führenden Anbietern innovativer und zuverlässiger Technologie zur Realisierung von Internetverbindungen in Fahrzeugen aller Art: an Land, auf See und im Schienenverkehr.

CAR-A-WAN-Router-Technologie von IPmotion

Die CAR-A-WAN-Technologie von IPmotion bietet seit 2003 einen unkomplizierten, schnellen und ausfallsicheren Zugang zu Firmennetzen und dem Internet aus Nutzfahrzeugen, Eisenbahnen, Straßenbahnen, sowie Bussen und Schiffen. Die Hardware und Software wurde in zwölf Jahren entsprechend der Anforderungen der Kunden weiterentwickelt. CAR-A-WAN-Router stellen Anwendern die mehrfache Bandbreite aktueller Mobilfunkverbindungen zur Verfügung und ermöglichen die simultane Nutzung mehrerer Internet- oder VPN-Verbindungen verschiedener Netzbetreiber bei zentraler Verwaltung.

Kontakt für Rückfragen:

IPmotion GmbH

Dipl.-Jur. (Univ.) Florian Kempff
Geschäftsführender Gesellschafter
Tel.: +49-641-350999-0
Ludwig-Rinn-Str. 8-16
35452 Heuchelheim
E-Mail: info@IPmotion.de
www.IPmotion.de